

SAINT-ÉTIENNE-DE-TINÉE

Tous en quête de nos ancêtres

On a remonté le temps à Saint-Étienne-de-Tinée. Grâce aux bénévoles de l'Association généalogique des Alpes-Maritimes (AGAM), l'histoire des anciens s'est reconstituée peu à peu.

Certains sont venus avec leurs premières recherches, quand d'autres se lançaient dans l'aventure. Grâce à l'accès aux relevés de l'association riches de plus de 850 000 actes - mariages, naissances et décès -, on retrouvait, en quelques clics, l'ancêtre recherché.

Tous ont été émerveillés par le travail accompli par ces releveurs bénévoles. Et à l'inverse, ce sont parfois les informations apportées par les habitants qui ont permis de distinguer les homonymes, souvent nombreux dans les villages.

L'équipe du projet « Bleuets » était éga-



À la recherche de nos anciens, une belle aventure...

(Photo L. C.)

lement une nouvelle fois présente dans notre vallée pour faire découvrir les archives militaires et leurs trésors. Elles permettent de lier une histoire à tous ces noms gravés sur nos monuments aux Morts.

L'équipe est toujours à la recherche des moindres documents pour compléter la base de données et aider les familles à mieux comprendre le parcours de leurs Poilus.

LUCIEN CARLES



Les bénévoles unis par la passion. (Photo Lucien Carles)

Ils gardent le passé

L'association des musées, qui a fêté ses 30 ans l'an dernier, continue de faire vivre les métiers et gestes d'autrefois. Sur la place du village dernièrement, devant un public nombreux, les bénévoles ont démontré tout leur savoir-faire : café d'orge, fabrication des pâtes à la main, travail de la laine,

filage à la quenouille, tricotage des chaussettes, travail du bois, cordonnier, crochet et dentelles, rémouleur et aiguisage des couteaux, paniers en osier... Sans oublier la musique, avec la vielle et l'orgue de barbarie. Une véritable reconstitution de la vie de nos anciens.